
絵日記とうび

１２月５日金曜日

学校評議員会
今年度第２回目の学校評議員会を開催しました。今回は「食

の教育」を中心に計画しました。
最初に給食の試食をしていただいた後、各部の給食指導の様

子を参観していただきました。その後、給食指導の取組や安全

な給食づくりについて説明し、ご意見をいただきました。
いただいたご意見を参考に今後も食の教育の充実を図ってい

きたいと思います。






